

# COMUNICADO DE PRENSA

## Semana tres de la campaña “Una píldora puede matar”: TVF&R y Metro West hablan para responder a las sobredosis de fentanilo

28 de julio, 2021

En la semana tres de la campaña “Una píldora puede matar” (“One Pill Can Kill”), presentamos a nuestros colaboradores de [Tualatin Valley Fire & Rescue](#) (TVF&R) y [Metro West Ambulance](#) sobre las llamadas a las que ellos responden en relación con el fentanilo. [Este video](#) ofrece una idea sobre las experiencias directas, el uso de naloxona (conocida también como narkan) y cómo la peligrosa droga fentanilo está afectando a nuestra comunidad.



Recientemente, TVF&R y Metro West Ambulance han respondido a varias llamadas de sobredosis en las que descubren que la persona ha tomado píldoras mezcladas con fentanilo que no fueron recetadas por un doctor. Estas llamadas usualmente generan respuestas de las agencias colaboradoras como la Oficina del Sheriff para ayudar a administrar naloxona a las personas que tienen una sobredosis. Desafortunadamente, no todas las llamadas tienen resultados positivos.

De acuerdo con Metro West Ambulance, ellos tuvieron 74 reversiones de naloxona en la primera mitad del 2021. Esto no incluye cada llamada de sobredosis ya que algunas no llegaron a necesitar el uso de naxolona. El servicio de ambulancias también ha observado que este problema está afectando no solamente a los jóvenes sino también a los adultos mayores, incluyendo algunos pacientes en sus 70.

La próxima semana concluiremos con la semana cuatro de esta campaña, la cual se enfocará en lo que nosotros podemos hacer como comunidad para abordar los problemas relacionados con el fentanilo, proveer herramientas y recursos para ayudar a combatir esta droga mortal, y escuchar de un miembro de la comunidad local sobre su lucha contra el fentanilo y otras drogas.

Para más información sobre esta campaña, por favor visite: [bit.ly/WCSO\\_OnePillCanKill](https://bit.ly/WCSO_OnePillCanKill)



MEDIA CONTACT: 503-209-5613

CONTACTO DE PRENSA: 503-209-5613

“CONSERVANDO LA PAZ MEDIANTE UN SERVICIO BASADO EN LOS VALORES